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      Annotation

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является анализ состояния рынка труда КНР и выявление основных его тенденций и особенностей в условиях глобализации и инновационного развития страны. Объектом исследования является рынок труда КНР.
В ходе исследования раскрыты теоретические основы развития рынка труда, включая социально-экономическую характеристику, особенности рынка труда КНР на современном этапе; исследована социальная политика КНР.
Анализируется влияние рынка труда на социальную структуру китайского общества: выявлены основные направления развития рынка труда на основе определяющей роли государственной политики и вызовов глобализации.
Сформулированы основные тенденции развития рынка труда и мероприятия по его модернизации в системе инновационного развития страны. Пути совершенствования рынка труда конкретизированы и изучены на примере Шанхая 
Работа выполнена на основе открытых информационных источников, содержащих документы, литературу, аналитические данные, таблицы и графики.
        

        
          The purpose of the final qualifying work is to analyze the state of the PRC labor market and to identify its main trends and peculiarities in the context of globalization and innovative development of the country. The object of study is the labor market of China.
In the course of the study, the theoretical foundations of the development of the labor market, including the socioeconomic characteristics, features of the PRC labor market at the present stage, are revealed; investigated the social policy of the PRC.
The influence of the labor market on the social structure of Chi-nese society is analyzed: the main directions for the development of the labor market are identified on the basis of the determining role of public policy and the challenges of globalization.
The main trends in the development of the labor market and measures for its modernization in the system of innovative development of the country are formulated. Ways to improve the labor market are concre-tized and studied on the example of Shanghai
The work was carried out on the basis of open information sources containing documents, literature, analytical data, tables and graphs.
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